

# 婚活 パーティ

2023 開催報告

2023年12月23日(土)に「婚活パーティ2023」をパナソニックスタジアム吹田のVIPルームにて開催致しました。グラウンドピッチの芝生の張替という数年に1度の年となり、特別にグラウンドピッチに入らせて頂き交流イベント実施することができました。特別な場所で特別な思い出もでき、参加者の皆様は、とても楽しそうな時間を過ごされていました。

今年度の開催において、(株) ガンバ大阪様には昨年度に引き続き、多大なご協力を賜りましたことを、誌面ではございますが心より御礼申し上げます。



## 参・加・者・の・声 ~開催後アンケートより~



普段は絶対に入ることのできない場所で、貴重な体験が出来て本当に嬉しかったです。企画も全部、すごく楽しく、異性との会話がスムーズに出来ました。



楽しくなる雰囲気が、様々な工夫を凝らした企画によって作られていて、緊張感が解けました。



サッカーが詳しくないという不安な気持ちも少しありましたが、サッカーが詳しくなくても、とても楽しめる時間でした。ガンバ大阪さんの配慮も素敵でした。



スタッフの皆さん、「楽しんでもらおう」・「交流してもらおう」という気持ちが伝わってきました。お陰で本当に楽しかったです。